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Ao quinto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e 1 

quinze minutos, no Laboratório de Engenharia de Energia/Elétrica, Campus Leste, 2 

reuniu-se o conselho do curso de Engenharia de Energia do CENTRO DE EN-3 

GENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a 4 

presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. Estiveram presen-5 

tes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Barros Tavares da 6 

Silva, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, Victor de Paula Brandão. Partici-7 

param como ouvintes os docentes: Victor Brandão de Aguiar, Idalmir de Sou-8 

za, e Johnatan Rervoredo. Verificada a existência de “quorum legal”, o coorde-9 

nador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião sugerindo 10 

a inclusão de pontos de pauta. Todos os presentes foram a favor da mudança, 11 

assim a reunião teve a seguinte pauta: Primeiro ponto: apreciação e deliberação 12 

sobre processo 23091.014325/2019-60 (aproveitamento de atividades comple-13 

mentares - discente Daniel Carlos de Carvalho Crisostomo); Segundo ponto: 14 

apreciação e deliberação sobre processo 23091.014322/2019-60 (aproveitamento 15 

de estágio curricular- discente Daniel Carlos de Carvalho Crisostomo); Terceiro 16 

ponto: apreciação e deliberação sobre processo 23091.014379/2019-60 (aprovei-17 

tamento de estágio obrigatório - discente Thiago Ferreira de Carvalho). Quarto 18 

ponto: parecer sobre afastamento para estágio pós-doutoral da professora Melin-19 

da Cesianara. Dando início a reunião, Olympio apresentou o processo do primeiro 20 

ponto de pauta esclarecendo que as disciplinas apontadas pelo aluno no proces-21 

so não são optativas no curso de Engenharia Elétrica, portanto não podem ser 22 

computadas como atividades complementares. Posto em votação o pedido de 23 

aproveitamento foi INDEFERIDO. Passou-se a análise do segundo ponto de pau-24 

ta, no qual Olympio esclareceu que atividades como estágio obrigatório não po-25 

dem ser aproveitadas, mas sim dispensadas caso seja o caso. Posto em votação, 26 

o pedido foi INDEFERIDO. Passou-se a análise do terceiro ponto, sobre o qual 27 

não houve discussão. Posto em votação o pedido foi DEFERIDO. Passou-se a 28 

análise do quarto ponto. Posto em discussão a docente Melinda apresentou o 29 

ponto de pauta, avaliou-se o PPC do curso e observou-se que os requisitos exigi-30 

dos pela resolução para o afastamento da docente estão sendo cumpridos. Posto 31 

em votação, o pedido foi aprovado e a escrita do parecer ficou a cargo do coorde-32 

nador do curso. 33 
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